



**DIRIGE FRUSTRADA INVASION.**— Miami, enero 18. Bernard Sansariq (izquierda), vestido con ropas de combate, es conducido hoy a una Corte Federal acusado de violar la neutralidad de Estados Unidos, al dirigir una frustrada invasión a Haití, la semana pasada. (UNIFAX II de UPI).

## Asesinan en París a Agregado Militar de E.U.

PARIS, enero 18 (AP).— El Agregado Militar Adjunto de la Embajada norteamericana, Charles Ray, fue muerto hoy por un terrorista en la zona céntrica de esta capital, en lo que el Embajador Evan G. Galbraith, describió como un "repugnante" ataque de "cobardes".

El asesino se acercó a Ray cuando éste se dirigía a su automóvil desde su residencia a eso de las 09:00 hora local y efectuó un solo disparo a la cabeza de la víctima.

Ray estaba vestido de civil y llevaba una pequeña maleta, que fue hallada junto a su cadáver.

El Agregado Militar de 43 años, casado y padre de dos adolescentes, pereció instantáneamente, sobre la acera del Boulevard Emile Augier, en el distinguido decimosexto distrito de esta capital.

La policía admite que no

existen pistas valiosas, para encontrar al asesino, pero observó que los métodos del caso son similares a los empleados el 12 de noviembre en un atentado contra el Encargado de Negocios de la Embajada norteamericana, Christian Chapman, también cuando éste se dirigía a su automóvil, para ir a su trabajo.

Chapman escapó ileso al protegerse detrás de su automóvil y el agresor nunca fue hallado.

El único testigo del crimen de Ray hasta el momento es un oficial de la policía, quien vio el hecho desde lejos. El oficial describió al asesino como "bastante pequeño", de cabello largo que corresponde aproximadamente con la descripción de Chapman de su atacante, quien se refirió a su agresor como "un levantino".

El arma empleada en ambos casos es una pistola

calibre 7.65.

Una Organización llamada "Facción Revolucionaria Armada Libanesa", se responsabilizó del crimen en una declaración escrita entregada a una Agencia noticiosa occidental, en Beirut.

La organización tiene un nombre similar a la que se responsabilizó por el atentado contra Chapman, pero los diplomáticos occidentales en Beirut dijeron que nunca habían oído mencionar al grupo.

Por su parte, el presidente Francois Mitterrand y el Primer Ministro Pierre Mauroy, condenaron el asesinato y prometieron una completa investigación.

Galbraith dijo que el terrorista era "probablemente un profesional y sin dudas un asesino experto". Observó que los principales investigadores del país se han hecho cargo del caso y añadió que el nivel de protección al personal norteamericano de la Embajada será reforzado.

# Sólo la Unidad Nacional podrá Salvar a Nicaragua

MANAGUA, enero 18 (ACAN-EFE).— Emilio Alvarez Montalván, Director de una Escuela de Capacitación Política Conservadora, ha declarado aquí que "Nicaragua—como otros países— se puede salvar si logra la Unidad Nacional".

Citó los casos de Japón, Dinamarca, Suecia y Costa Rica, como países que están saliendo del subdesarrollo, luego de alcanzar la unidad nacional.

Dirigente del Partido Conservador Demócrata de Nicaragua, Alvarez Montalván, expresó que la Unidad Nacional, únicamente se puede lograr mediante conversaciones.

"En Nicaragua el pueblo no quiere un verdadero desafío contra el Gobierno, sino que busca una buena administración y una buena orientación de ese Gobierno", dijo Alvarez Montalván, en una emi-

sora de propiedad privada.

Señaló que a los conservadores no les desvela que gobierne el Partido Sandinista, pero que si se busca que las cosas mejoren, que se luche contra el "atroz desempleo" por la búsqueda de 500 millones de dólares al año, para reactivar la economía y evitar el descenso en la producción.

Alvarez Montalván manifestó que la gente debe de saber "donde termina el Estado y donde comienza la iniciativa pri-

vada".

Opinó, además, que ningún sector por sí solo puede lograr la Unidad Nacional, por lo que se requiere de las conversaciones para desarmar las controversias, a fin de encontrar un quehacer común en lo político, lo económico y lo social.

Señaló que nunca antes en la historia de Nicaragua, existe una "coyuntura tan feliz como ahora", para encontrar la Unidad Nacional.

## Dr. Iglesias Narra los Pormenores de Secuestro

MADRID, enero 18 (AP).— El doctor Julio Iglesias Puga, Padre del famoso cantante Julio Iglesias, prestó hoy declaración a la policía, después de su liberación, luego de 29 días de secuestro por

guerrilleros separatistas vascos.

El doctor, un ginecólogo de 66 años, fue acompañado de su hijo Carlos, a la Dirección de la Seguridad del Estado, donde durante dos horas prestó declaración e hizo una reconstrucción de los hechos, desde que fue secuestrado en Madrid, el 29 de diciembre.

Por prescripción facultativa, debido a "la situación de tensión psicógena mantenida durante el prolongado tiempo de secuestro", según una nota de la familia, se decidió cancelar una conferencia de prensa del Doctor anunciada para hoy.

El Doctor Iglesias viajará el miércoles a Estados Unidos para reunirse con su hijo, Julio Iglesias, que reside en Miami.

Luis Teigel, el médico que atiende al Doctor Iglesias, manifestó que éste no padecía ningún tipo de patología originada durante su cautiverio.

"Está física y mentalmente bien, dentro de la relatividad", manifestó Teigel.

La policía manifestó que ha sido aplicada la ley antiterrorista a los trece detenidos, identificados como presuntos miembros de la Organización Separatista Vasca ETA.

Entre estos detenidos figuran tres hombres y una mujer, sorprendidos por la policía en la casa de Tras-

—Favor pase a la página 34.

## Embajador Salvadoreño se Refiere a Caso Monjas

CLEVELAND, Ohio, enero 18 (AP).— El Embajador salvadoreño en Estados Unidos anunció que se acusará formalmente en el término de un mes a seis integrantes de la Guardia Nacional salvadoreña, detenidos en relación con el asesinato de cuatro religiosas norteamericanas, informa el periódico "Cleveland Plain Dealer".

El Embajador Ernesto Rivas Gallont informó a la Representante Marye Rose Oakar, que los cargos serán formalizados dentro de un mes, dijo el periódico.

Las mujeres asesinadas, fueron la trabajadora social Jean M. Donovan, la monja de la Orden Ursulina Dorothy L. Kazel, y las Monjas de la Orden Maryknoll Ita Ford y Maura Clarke.

Fueron halladas muertas a balazos, en una carretera en El Salvador, en diciembre de 1980.

El periódico dijo que Rivas Gallont, se reunió en privado en Washington con Oakar, Demócrata de Ohio, y que dijo que la evidencia contra los soldados

es sustancial.

Rivas Gallont entregó documentos a Oakar, que mostraban que una bala sacada de uno de los cadáveres fue disparado del rifle de uno de los sospechosos, dijo la congresista al periódico, y que las huellas digitales de otro fueron encontradas en el camión de las misioneras.

El "Plain Dealer" también dijo que los investigadores salvadoreños, con ayuda de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), han utilizado detectores de mentiras para preparar su caso.

El Departamento de Estado ha estado considerando si debía certificar que las autoridades salvadoreñas han efectuado un "esfuerzo de buena voluntad" por solucionar el asesinato.

La certificación, que debe ser dada el 29 de enero, es un requisito impuesto por el Congreso, para enviar ayuda militar y económica a El Salvador.

—Favor pase a la página 33.

## Resumen mundial

### La UNESCO Inaugura su Conferencia Sobre Información

ACAPULCO, México, enero 18 (UPI).— La Conferencia de 35 Naciones de la UNESCO, sobre cómo superar la brecha de comunicaciones entre países ricos y pobres, se inauguró hoy con una advertencia de que la información extranjera, puede ser "una sutil forma de invasión invisible".

El Presidente de México, José López Portillo, inauguró la reunión de una semana del programa internacional para el desarrollo de las comunicaciones de la UNESCO, en el lujoso puerto turístico de Acapulco.

### Amenazan con Huelga General en Honduras

TEGUCIGALPA, enero 18 (AP).— Las tres principales centrales obreras de Honduras, que agrupan a unos 800,000 afiliados, amenazaron hoy al Gobierno, con una huelga general, si continúan los despidos en gran escala y no deroga un impuesto del cinco por ciento sobre las ventas, se informó.

La Confederación de Trabajadores de Honduras, la Federación de Sindicatos de Trabajadores Nacionales (FESITRANH) y la Federación Central de Sindicatos (FESITRANH) y la Federación Central de Sind-

—Favor pase a la página 34.



**ASESINADO.**— París, enero 18. Fotografía de archivo del teniente coronel norteamericano, Robert Ray, de 43 años, asesinado hoy a tiros, en París.



**PRESENTAN NUEVA PELICULA.**— Washington, enero 18. Frank Sinatra y Elizabeth Taylor presentan un afiche de la película "Genocide", estrenada anoche en el Centro Kennedy.